

Augustin, tout entier à sa réflexion,
Devint homme nouveau par sa conversion.

Admettons, par ce fait que l'histoire nous cite,
La puissance du vrai sur l'homme qui médite.
Cet exemple a pour lui son efficacité:
Peut-il ne pas servir à notre éternité?

Augustin, s'il eût fait ainsi que font les hommes
(Car toujours nous restons au point où nous en sommes,)
Sans penser au salut, sans du tout réfléchir,
De ses liens jamais n'aurait pu s'affranchir.
Pensez-y bien, ô vous dont la tiédeur mortelle
Aux grâces d'Augustin rend le cœur infidèle!

F. M. DEROME.